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шей страны. Все страны уважаю Россию и прислушиваются к ней, все хотят сотрудничать с нами. В нашей стране 

все так же много полезных ископаемых, развиты все виды производства и, конечно же сельское хозяйство. Наша 

продукция ценится за рубежом и славиться отменным качеством. Россия  не стоит на месте, она развивается и 

быстрыми шагами движется вперёд. Я уверен, что только от людей зависит в какой стране мы будем жить! 
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Русский человек славится своим умением находить выход из самых трудных ситуаций, но еще более он 

славится умением находить туда вход. 

Каким я вижу будущее России? Страна будет процветать. Какой может быть наша страна, если ее насе-

ление соблюдает  и чтит традиции своих предков.  Если люди, составляющие, это население помнят героев вели-

кой войны и отдают им дань уважения. Россия, устремленная в будущее! Какой будет жизнь в нашей стране че-

рез десять, двадцать, сорок лет? Наверное, каждый мой соотечественник задавался этим вопросом. И многие да-

вали на него похожий ответ: будущее — это высокие технологии, развитие науки, образования и медицины. А 

кто задумывался над тем, каким ЧЕЛОВЕКОМ будет человек будущего? Че-ло-век. Будет ли это звучать гордо? И 

что могу сделать я, чтобы мечта о сильной личности, о человеке, способном перестраивать мир по своему усмот-

рению, наконец-то стала реальностью? 

Будущее всегда рисуется нам прекрасным. Каждый из нас, упиваясь мечтой о грядущем, хочет, чтобы его 

окружали красота, благополучие и новейшие технологии. А как быть с теми, кто не вписывается в картину свет-

лого мира, кто черным пятном маячит на ней? Честно сказать, я не знаю, каким будет будущее моей великой 

страны. Учтет ли Россия тяжелый опыт прошлого, возьмет ли в будущее созидательный настрой настоящего? Но 

я точно знаю, что очень хочу, чтобы в России будущего люди вели жизнь, достойную человека. 

Такие ответы на вопрос о будущем Великой страны можно услышать на каждом углу. Почему-то люди 

забывают о том, что в каждом стаде черных овец есть одна с белым пятнышком, которая несет свет и счастье. И 

как-то в моменты свечения нестандартной овцы затмевается весь цвет других. Моментально. Так и в нашей 

стране. Конечно на данный момент на улицах много негатива. Да вообще в жизни людей много негатива. Только 

потому, что им так легче. Легче сказать, что я не могу, что нет сил, что не в состоянии, что устала, чем сказать я 

могу, я сделаю. Сказать это на последних силах. Да хотя бы просто верить в себя. Многие считают, что самоуве-

ренные люди - это гнусность. Это сплошной эгоизм. Но я считаю, что это шикарный плюс в любом характере. 

Ведь видя огонь в пустыне, не каждый может осмелиться и шагнуть вперед, проверив мираж это или нет. Легче 

сказать, что я боюсь и тем самым сбросить ответственность на другого. 

Но с гордостью могу сказать, что в нашей стране есть такие люди, которые и коня на скаку остановят и в 

горячую избу войдут. Они не бояться никаких трудностей, улыбаются, смотря проблемам в лицо. Именно на та-

ких людях держится наша страна. Именно такие люди и смогут поддерживать великое звание Держава. И такие 

люди - это мы. Это молодежь. Это те девушки и юноши, которые будут совершать ошибки, делать выводы, и про-

двигаться вперед. 



52 

Давайте представим ситуацию. Соберем всех сильных людей. Не тех, кто кричит о том, что он сильный, а 

тот, кто по-настоящему имеет стальной стержень. Можно представить, что такой человек будет один. Мы поста-

вим его одного против толпы злых, негативных пессимистов и попросим улыбнуться. Он заразит улыбкой одно-

го. И они будут улыбаться уже вместе. И количество улыбок будет увеличиваться в геометрической прогрессии. 

Также с самоуверенностью. Один уверенный в себе человек заверит другого в его неотразимости, другой заверит 

третьего и далее по старой схеме. 

Этот необычный случай стал для меня своеобразным уроком, усвоив который я смогла прекратить веч-

ный день сурка в своей жизни. Я поняла, что действительность преподносит каждый день удивительные собы-

тия, но не всегда человеку хватает душевной зоркости, чтобы за собственными проблемами и амбициями раз-

глядеть их. Перестать чувствовать себя в петле времени можно, если внимательно посмотреть вокруг и увидеть 

тех, кто нуждается в помощи, внимании или просто добром слове. Разомкнуть круговерть рутинных дел и забот 

можно, если выйти из привычной зоны психологического комфорта, а вернее сказать, из зоны душевной черст-

вости и убийственного равнодушия. 

Гордится коркинская земля и талантливым, целеустремленным человеком, который, не смотря на свой 

диагноз и свои жизненные проблемы идет вперед по жизни с высоко поднятой головой. В состав Коркинского 

поселения входит 6 населённых пунктов, один из них Боровушка, теперь уже не просто населённый пункт рай-

она, а родина известной спортсменки Анны Плотниковой. В свои 19 лет она уже многократный призёр россий-

ских, европейских и международных чемпионатов по паратриатлону: 2015 год – победа в первенстве страны (г. 

Сочи), 2016 г.  – серебряный призёр чемпионата Европы (г. Лиссабон, Португалия), 2017 г .:  май – золотая медаль 

Кубка мира по паратриатлону (г. Йокогама, Япония), июнь –  первое место в чемпионате Европы, континенталь-

ный титул сибирячка заслужила в австрийском городе Китцбюэль. Возможно, мы ещё не знаем, но практически 

уверены, что Упоровский район, Коркинское поселение, деревня Боровушка войдут в анналы истории как роди-

на великой спортсменки, призёра Паралимпийских игр Анны Плотниковой. [2] 

Россия на протяжении многих столетий была и по сей день остаётся великой страной. Я уверен в том, 

что и в будущем наше государство будет играть важную роль на мировой арене. 

Мне предоставлена возможность вообразить, как конкретно будет выглядеть Россия через несколько 

десятилетий. Будущее России я хочу рассмотреть по каждому отдельному аспекту. 

Итак, начну я, пожалуй, с будущего Российского транспорта. Эту важную тему я уже затрагивала в одном 

из своих эссе по обществознанию. 

Вот дословная цитата из моего эссе: «Транспортные средства даже сейчас становятся более экологиче-

ски чистыми, более экономичными в отношении природных ресурсов, более безопасными. Такая тенденция, 

скорее всего, продолжится и в будущем. 

Экологическая чистота транспорта диктуется, прежде всего, типом используемого топлива. Давайте 

представим себе ситуацию с топливом через... ну, скажем, через сотню-другую лет. Бензин и другие продукты 

переработки нефти не будут столь актуальны – запасы нефти к тому времени истощатся настолько, что это бу-

дет очень дорого, к тому же отходы переработки нефти загрязняют воздух, воду, почву. 

Быть может, электричество? Электрические двигатели уже внедряются в ряде стран – борцов за эколо-

гию, а в будущем, наверняка, будут очень широко развиты. Это реально. Но неинтересно – банальные электро-

двигатели в будущем – это всё равно, что использование сейчас звериной тяги. Возможно, но несовременно. 

Интересной может показаться мысль, что в будущем на транспорте будут поставлены солнечные бата-

реи – ведь что может быть экологичнее света солнца? Я отвечу – ничего. Но солнечные батареи очень дороги в 

изготовлении. Да и солнце на Планете светит не везде одинаково. 

И вот настал момент высказать мою точку зрения по этой проблеме. Я думаю, что в будущем появится 

такой тип двигателя, который сможет использовать в качестве энергии для передвижения силу магнитного поля 

Земли. Это одна из мощнейших источников энергии, имеющихся на Земле. Представьте: маленькая коробочка, 
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напичканная электроникой и умеющая улавливать колебания магнитного поля, – это ведь очень удобный, мощ-

ный и экологический двигатель! А поскольку магнитное поле Земли не иссякнет в ближайшие несколько милли-

ардов лет, то это сводит трату природных ресурсов на топливо к нулю! 

Теперь, что касается безопасности транспорта. В настоящее время найдены способы изготовления 

очень прочных и при этом гибких сплавов. В будущем, наверное, будет найден сплав, идеальный во всех отноше-

ниях. Если корпус транспорта – наземного, водного или воздушного – сделать из такого сплава, это убережёт 

пассажиров от случайных неприятностей по вине природы. Сегодня также есть вероятность опасности со сторо-

ны водителя. В будущем отпадёт и она. Умные компьютеры смогут провести человека максимально быстро и 

аккуратно в любую точку земного шара, которую человек  назовёт. Это будет смесь GPS-навигатора, автопилота 

и искусственного интеллекта с возможностью обработки данных, понимания человеческой речи и умением при-

нимать решения. 

Форма транспорта в будущем – это тоже весьма интересная тема. Если в будущем  люди будут гоняться 

за всё более и более высокими скоростями, то форма транспорта станет обтекаемой. Если хотите это предста-

вить, то вспомните про гоночные болиды, в которых пилоты не сидят, а лежат ради уменьшения сопротивления 

воздуха. Или японские сверхзвуковые поезда, похожие на ожившую молнию, приобретающие такую скорость за 

счёт отсутствия трения о землю вообще, ведь они передвигаются на воздушной подушке по магнитным рельсам. 

Возможно, транспорт будущего будет таким. А возможно, в силу каких-то обстоятельств, люди будущего нако-

нец-то перестанут спешить куда-то, начнут ценить красоту вида за окном во время поездки, перелёта, плавания. 

Тогда транспорт будущего будет напоминать по форме прогулочный автобус или прогулочный речной трамвай-

чик. Транспорт будущего будет напоминать мини-кар, на которых ездят от лунки до лунки игроки в гольф,  или 

же транспорт будущего – автомобиль с очень широким в обоих направлениях углом обзора. 

К примеру, в Тюмени уже с нового года  пустили один из видов нового транспорта. Современный, эко-

номичный и экологичный транспорт соединяет три транспортных узла областной столицы - аэропорт Рощино, 

железнодорожный и автовокзалы. Электробус оборудован батарейным блоком емкостью 127 кВт*ч, которого 

при полной зарядке максимально будет хватать на 80 км пробега. Ориентировочно один круг маршрута состав-

ляет 38 км, а значит одной подзарядки электробусу хватит  на два круга. Подзаряжаться электробус будет на 

предприятии, которое оборудовано двумя типами зарядок. Так называемая быстрая зарядка на основе зарядной 

станции мощностью 150 кВт способна напитать батарейный блок за 20-40 минут. На теплой стоянке в межсмен-

ное и ночное время электробус будет питаться за счет медленной зарядки, для полного заряда при таком спосо-

бе ему потребуется от трех до пяти часов. [5] 

Стоимость проезда в уникальном транспорте не  отличается от основного тарифа. Оплатить можно  без-

наличным способом в самом автобусе, либо приложить к терминалу распечатанный разовый билет с QR-кодом, 

как это реализовано в московских аэроэкспрессах. Кондукторов на этом маршруте не предусмотрено - при входе 

пассажиров встречает турникет, а сам салон оборудован багажными полками и оснащен камерами видеонаблю-

дения. Автобусы  отличаются по цвету от другого городского транспорта, их забрендировали в красных тонах, и  

курсируют по маршруту с интервалом в полчаса. Чем Вам не пример будущего. И это только начало! 

Давайте не будем забывать про появившийся недавно вид транспорта – космический транспорт. Он то-

же изменится – станет настолько большим, что если потребуется, сможет поднять ввысь и перенести на другую 

планету, в другой звёздной системе и в другой галактике, хоть всё земное население. 

И становиться больше будет не только космический транспорт. Любой общественный вид транспорта  

поезд, самолёт, автобус в будущем будет напоминать жилой дом. Возможно, они будут летать, как в фильме Лю-

ка Бессона «Пятый элемент». Или передвигаться по огромным подземным тоннелям.  

Железная дорога и сейчас «железной» только называется, а на самом деле сделана из стали, других 

сплавов и местами из древесины ,шпалы. В будущем она вообще не будет заметна внешне. Пропадёт необходи-
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мость в рельсах и шпалах, поезда смогут летать там, где им это будет удобно, ориентируясь, опять же, на маг-

нитное поле земли». 

Второй немаловажный аспект будущего России – образование. Сначала на Руси не уделяли этой сфере 

должного внимания, а в случае необходимости приглашали учителей из-за границы. Но, начиная со времён Ми-

хаила Васильевича Ломоносова, российское образование стало считаться лучшим, и было высоко оценено по 

заслугам того времени. 

Сейчас же, благодаря западной реформе образования, сборники задач можно принять за сборники анек-

дотов, а пресловутый ЕГЭ ломает если не жизнь, то уж планы на будущее точно многим выпускникам. Уровень 

российского образования резко снизился, а настоящие гении, которыми полнится русская земля, предпочитают 

получать образование в Европе. Я предполагаю, что в будущем окончить университет в России будет очень пре-

стижно. Дети будут с радостью посещать школу, в которой к каждому ребёнку будет найден особый подход, по-

зволяющий им быть готовыми как к получению высшего образования, так и к самостоятельной, взрослой жизни.  

Давайте возьмем школьников, которые успешно сдали ЕГЭ или ГИА. А ведь для многих любая из этих 

аббревиатур возрождает панику и страх. И это все от неуверенности. Но, тем не менее, ребята проходят такие 

испытания. И многие весьма успешно. Мои воспоминания о периоде подготовки и сдаче ОГЭ моей сестры в про-

шлом году,  для меня лишний повод гордости ею. И я думаю, что могу считать ее достойным человеком на нашей 

Земле только потому, что она выдержала то напряжение и успешно сдала экзамен. В нашей школе в прошлом 

учебном году двое выпускников  11 класса окончили школу с золотой медалью и успешно сдали ЕГЭ. Что также 

для меня является примером и подражанием. В этом учебном году мне предстоит сдавать ОГЭ, и я уверена, что у 

меня все получится, и, я также смогу с гордостью сказать о себе, что  я достойный гражданин своей страны и бу-

дущее России в моих руках. Но я надеюсь, что система сдачи итогового экзамена изменится, и наши дети будут 

менее подвержены испытаниям и стрессам.  

Изменятся и сами школы. Сама их архитектура будет более современна. Изобретут эргономичные сту-

лья, скамьи, парты. 

Станет престижна и почётна должность учителя, и молодые люди снова будут выбирать эту профессию.  

В учебных заведениях будут широко применяться высокие технологии. Компьютеры перестанут быть 

диковинкой, в каждом классе будет интерактивная доска с сенсорным управлением, на которую можно будет 

проецировать видео, презентации или картины. По многим темам школьной программы будут изданы офици-

альные фильмы или аудиоматериалы, позволяющие сделать обучение увлекательнее для детей. На уроках му-

зыки и литературы дети смогут прослушать стих или рассказ из уст профессиональных чтецов, услышать музы-

кальные произведения или увидеть картины, связанные с изучаемым произведением. На уроках изобразитель-

ного искусства и мировой художественной культуры всегда будет представлен соответствующий теме материал. 

На уроках химии в каждой школе будет полный комплект химических реагентов и  посуды, автоклав для опытов.  

Дети, которые по каким-то причинам не смогут посещать учебное заведение, будут учиться на дому. 

Этому будет способствовать появлению особых технологий, вроде очков со встроенными в них дисплеями и ба-

зой видео по учебной программе. Именно так получают образование ВСЕ дети в будущем в сериале канала Disney 

«Фил из будущего».  

Российская многострадальная медицина поднимется на новый уровень. Медицину часто ставят в один 

ряд с образованием, вот и в моем сочинении у них много общего. В медицине также будет произведена компью-

теризация и автоматизация. Профессия медицинского работника, доктора, станет очень уважаемой и важной. Но 

риск для человеческой жизни полностью исчезнет из сферы медицины – все важные операции будут произво-

дить роботы или нано-роботы. Скорая помощь будет появляться вовремя, используя новейшие технологии. Я 

верю в возможность телепортации. 

Мы живем в таком веке, когда уже давно не свирепствуют эпидемии прошлого — чума, тиф, лепра. Мож-

но считать, что медицина и научный прогресс победили эти болезни. 
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Даже такое страшное заболевание, как оспа, ушло в прошлое. Наука открыла возбудитель — вирус, ко-

торый, попав в человеческий организм, в Средние века неотвратимо губил человека. И вот вирус оказался бесси-

лен против самого себя. Парацельс, один из основоположников фармакологии, гениальный врач и философ, го-

ворил: «Все есть яд и все есть лекарство; тем или иным его делает только доза». В Европе только в конце XVIII 

века врачи нашли способ лечения оспы: они привили здоровому человеку безопасную разновидность — коровью 

оспу. У зараженных коровьей оспой людей выработался иммунитет к человеческой разновидности болезни, и 

таким образом была создана первая вакцина. 

С тех пор прошло много лет, и, конечно, заметен прогресс. Вакцины стали общедоступны, медицина 

дошла до немыслимых высот — еще каких-то сто лет назад величайшие умы того времени и представить не 

могли возможность замены хрусталика глаза или операции на открытом сердце. Но стал ли современный чело-

век здоровее? 

Каждый ребенок в нашей стране знакомится с медициной уже при рождении, самый первый человек, 

которого он видит, — врач, его первые сутки проходят в больнице. Означает ли это, что современный человек 

рождается уже больным? 

И на эти вопросы есть ответ — не искоренена еще «чума», которая вызывается современностью и ее по-

бочным действием. Человечество оказалось заложником собственного развития. Мы построили города, не пред-

назначенные для жизни, мы употребляем пищу, не пригодную для питания, и дышим воздухом, который отрав-

ляет легкие. Но даже это не самое страшное. Человек сам не хочет быть здоровым. Удивительно, но современный 

человек, обладая доступом к любой информации, старательно ее игнорирует. Люди сами создали себе страшного 

врага — плохую экологию, но, прекрасно зная об этом, они халатно относятся к своему здоровью. Последствия 

могут быть плачевны. 

Сложно представить, чтобы наши дальние предки массово страдали такими недугами, как острая сер-

дечная недостаточность, гиподинамия или ожирение. В современном мире эти болезни распространяются по-

добно средневековым эпидемиям, но если в древности люди приходили в ужас от незнания, то сейчас эти болез-

ни хорошо исследованы. Отчего возникает безразличие к своему здоровью и слепое чувство защищенности? Лю-

дям кажется, что благодаря развитию медицины их здоровье в безопасности, словно это зависит лишь от воли и 

настроения врача. Но, как известно, одно из условий выздоровления — желание выздороветь. И современный 

человек знает это великое правило. 

Можно ли сказать, что в прошлом люди меньше болели? Конечно же, нет, их мучали те проблемы, от ко-

торых нам удалось избавиться, но какой ценой?! Наши предки были намного ближе к природе, чем мы: они 

употребляли натуральную растительную и животную пищу, вели динамичный образ жизни. Люди намного 

больше двигались, потому что у них не было возможности жить иначе. «Кто не работает, тот не ест» — таков был 

закон. В пищу же употреблялось то, что давала природа, и в рационе были все необходимые вещества. Выходит, 

что человек прошлого, сам того не понимая, жил «по правилам». Человеческой физиологией не предусмотрен 

сидячий и малоактивный образ жизни. Организм человека требует поддержания его в тонусе. У него хватит сил, 

чтобы противостоять болезням, но для этого необходимо заставить его работать, а запустить его защитные 

функции можно только физическими нагрузками. 

Подтверждение вышесказанному нашлось в русской классической литературе. В XIX веке великий рус-

ский писатель Иван Александрович Гончаров представил на суд публики роман «Обломов», в котором, в частно-

сти, показал, к чему приводит неправильный образ жизни. Главный герой произведения — помещик Илья Ильич 

Обломов, проживающий в Петербурге. Он молод и полон сил, но ведет образ жизни, который писатель определя-

ет как «обломовщина». Илья Ильич постоянно пребывает в безделье, лежит на диване и даже редко с него встает, 

не говоря уже о выходе в свет. Он часто мечтает, но раз за разом откладывает претворение в жизнь задуманных 

идей. Им и не суждено было сбыться — в конце романа еще совсем молодой Обломов умирает от инсульта, вы-
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званного малоподвижным образом жизни. Обломов был человек неглупый, не испорченный обществом и с доб-

рым сердцем, но жил не по законам природы.[3] 

К сожалению, в наше время проблема такого образа жизни становится все более актуальной. Обломов, 

несмотря на все свои хорошие качества, был безынициативным и не стремился жить по-другому, хотя окружаю-

щие хотели ему помочь. Если бы в то время и нашелся врач, владеющий современными медицинскими знаниями 

и методами лечения, то Илья Ильич все равно не смог бы изменить свою судьбу. Таков механизм действия со-

временной «чумы», ведь, как сказал великий русский врач Матвей Яковлевич Мудров, основоположник отечест-

венной практикующей медицины, «лечить нужно не болезнь, а больного». И пока человек сам не «очнется», раз-

будить его никто не сможет. 

Неужели в современных реалиях невозможно сохранить крепкое здоровье? Не только возможно, но да-

же и незатруднительно. Многие люди смогли разорвать порочный круг и встать на путь выздоровления. Лучшее 

лекарство от всех болезней — спорт. Это не просто физическая нагрузка, но и особая философия, которая зака-

ляет тело и дух. Например, благотворное воздействие спорта испытал на себе классик мировой литературы пи-

сатель сэр Артур Конан Дойл. Будучи по образованию врачом, он не только рассуждал о способах поддержания 

физической формы, но и сам вел здоровый образ жизни. Автор «Записок о Шерлоке Холмсе» освоил сразу не-

сколько видов спорта, каждый из которых кардинально отличался от другого. Конан Дойл достиг успехов в ко-

ролевском крикете, выступая за знаменитый Мэрилебонский клуб. Именно ему приписывают освоение Швей-

царских Альп в качестве горнолыжного курорта. Он выписал из Норвегии лыжи и стал спускаться с гор, чем не-

мало удивил местное население, и не думавшее о том, чтобы использовать местные горы таким образом. Но са-

мая известная спортивная страсть Конан Дойла — это, конечно, бокс. Именно бокс помогал ему поддерживать 

«богатырскую» форму, хоть и давался писателю нелегко. Свое увлечение он отразил в серии рассказов о знаме-

нитом сыщике Шерлоке Холмсе. Детектив, как и сам Артур Конан Дойл, был крепкого телосложения и увлекался 

боксом, что ему порой очень помогало. [1] 

Современный мир принес нам малоактивный образ жизни, но вместе с тем и множество возможностей. 

Хотя медицина XXI века избавила нас от множества страшных болезней прошлого, но она не всесильна. Человек 

должен сам поддерживать свое здоровье, иначе ему уже никто не сможет помочь. «Не так страшен черт, как его 

малюют» — именно так следует рассматривать современную «чуму» безразличия к своему здоровью. Занимать-

ся спортом, вести активный образ жизни и правильно питаться не так трудно, как показывают примеры. И если 

такое отношение к себе будет преобладать, то не страшны уже будут недуги. Только так откроется путь к здоро-

вью и процветанию мира, ведь «без здоровья невозможно и счастье», как писал в свое время Виссарион Григорь-

евич Белинский. 

В будущем Российская фармацевтика сможет конкурировать с европейской.  И найти в аптеке можно 

будет любые необходимые лекарства. Человечество научится следить за своим образом жизни и вести здоровый 

образ жизни. Ведь в будущем будут все условия для этого, так как человечество не будет сильно загружено рабо-

той, будут роботы и у них будет много свободного времени на развитие самого себя.  

Но, ни транспорт, ни образование, ни медицина не выйдут на новый уровень без подъёма уровня рос-

сийской науки. Той науки, что отправила в космос сначала первый спутник, а потом и первого человека и над 

которой сейчас потешаются в интернете, на телевидении и в других средствах массовой информации. Я верю, 

что в будущем в России появится крупный научный центр, диктующий остальному миру тенденции в сфере тех-

нологии и науки. Да у нас и сейчас уже есть Новосибирский Академгородок  и  «Сколково», но им далеко до аме-

риканской кремниевой долины. [4] 

По моему мнению, русский ум и русский темперамент являются двигателями для важнейших открытий 

и изобретений, но почему-то сейчас в России нет должных возможностей для их реализации. В будущем они поя-

вятся. 
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Спорт в российском будущем изменится! Наши сборные смогут более чем достойно выступать на миро-

вом уровне.  

Для молодёжи будут созданы все условия для занятий спортом. Будет больше катков, велодромов, 

трамплинов, трасс и прочего, без чего невозможно проведение эффективных тренировок. 

В настоящее время на базе нашей школы существует военно-патриотический клуб «Витязь» Коркинско-

го сельского поселения. На всю область гремит слава об "отважных и доблестных воинах" патриотического клу-

ба "Витязь". Основанный в "нулевые", он стал настоящим центром спортивной, военной, воспитательной работы 

с подрастающим поколением. Постоянные призёры всех военно-спортивных и тактических игр, патриотических 

фестивалей, проводимых в районе и области, многие ребята поселения и во взрослой жизни продолжают ратное 

дело,  выбирая военную службу. Каждый мальчишка стремится встать в ряды «Витязь». А в этом году учащиеся 

5-6 классов были приняты в ряды «Юнармии». Я уверена, что именно такие действия и поступки молодежи при-

ведут наше государство к большим достижениям и успехам.[2] 

 И как истинный патриот своей страны, я верю в подъём России и в других сферах – кино, музыке, живо-

писи. В будущем российская экономика должна стать стабильней, а рубль – надёжной валютой. 

Я также думаю, что именно русский человек впервые ступит на поверхность Марса. Именно русские за-

пустят корабль к ближайшей звезде или даже галактике. Именно мы избежим войн и кризисов. Именно Россия 

от лица землян вступит в контакт с инопланетной цивилизацией. И Я приму во всём этом участие. 

Многое из того, что было сказано выше, применимо и к будущему других стран, мира в целом. Возмож-

но, что-то из этого покажется невероятным, но время всё расставит по своим местам. 

Наши далёкие предки и представить себе не могли того, что происходит сейчас в России. Я говорю о 

сверхзвуковых самолетах, сверхскоростных поездах, компьютерах и интернете. В далеком 862 году их волновали 

другие проблемы – междоусобицы славянских и угро-финских племен. Тогда и был приглашен «человек со сто-

роны» – князь Рюрик, положивший начало первой русской династии, правившей страной более семи веков. В 

2018 году исполняется 1158 лет со времени этого события, которое стало точкой отсчета отечественной исто-

рии.  

И если молодое поколение знает о нем, то Россию ждет прекрасное будущее. Я в этом уверена! 

В конце всех рассуждений хочется сказать. Что сильных искренних и человечных людей на Земле боль-

шинство. И на них держится наша страна. Наша держава. Наша Россия. А Мы - молодое поколение, приложим все 

усилия к тому, чтобы наша жизнь стала лучше. Чтобы наши предки, смотря на нас с небес, с великой гордостью 

во взгляде произносили великие слова:  - Это мой Ребенок. Это мой Человек! 
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